
 
 
 

C O M M U N I Q U E  D E  P R E S S E  
 
 
  
 

Noëlle TRINQUIER et Jean-François LOVISOLO répondent 

à Monsieur le Maire de Pertuis 

 

Monsieur Roger PELLENC a récemment réagi à l’article de La Provence dans lequel, nous avons présenté à 

la presse le projet de réalisation d’une voie de liaison reliant la RD 973 à la déviation sud-ouest de Pertuis 

cofinancé par le Département de Vaucluse et la Métropole, pour permettre le projet d’urbanisation de 

quelques dizaines d’hectares lancé par la municipalité de Pertuis. 

 

Rappelons que nous ne nous sommes rien appropriés et que nous avons remercié et salué le Président 

Maurice CHABERT et le Vice-président Thierry LAGNEAU d’avoir fait aboutir ce projet. 

 

La traversée de Pertuis est très compliquée et constitue un frein au développement du Pays d’Aigues et de 

Villelaure. 

 

En tant que Conseillers départementaux, nous nous préoccupons du bien-être et des conditions de vie des 

habitants du Sud Luberon, et les conditions de circulations sur les voiries départementales sont encore une 

compétence des conseillers départementaux que nous sommes. 

 

N’en déplaise à Monsieur PELLENC, nous nous préoccupons de Pertuis et des communes rurales et 

périurbaines. Il était de notre devoir de remercier le Président pour les efforts financiers consentis pour le 

bien-être de nos administrés. 

 

Nous sommes fiers de présenter à la population ce projet qui va améliorer le quotidien de l’ensemble des 

habitants du Sud Luberon et nous sommes heureux d’y avoir contribué. 

 

Monsieur PELLENC cherche sans doute la polémique, 

 

 

 

 

 Noëlle TRINQUIER 

 Jean-François LOVISOLO 

 Conseillers départementaux  

 Canton de Pertuis 


